



## PERTANIAN

### Polbangtan Sumbang Ribuan Bibit Cabai

**JOGJA** - Sebanyak 2.130 benih tanaman cabai secara simbolis diberikan Direktur Politeknik Pembangunan Pertanian (Polbangtan) Jogja Magelang Bambang Sudarmanto kepada Ketua TP PKK Kota Jogja Atik Wulandari di Teaching Factory Celeban, Polbangtan Jogja Magelang, kemarin (15/2).

Nantinya, benih tersebut akan disalurkan untuk sembilan kelompok penerima di Kota Jogja. Atik Wulandari berharap masyarakat bisa memanfaatkan ini sebagai edukasi penanaman cabai di wilayah masing-masing sehingga nantinya akan menjadi mandiri. "Atau swadaya untuk hasil tanamnya," ujarnya.

Bantuan benih tanaman tersebut akan diberikan kepada kelompok tani yang ada di Kota Jogja. Yakni RW 2 Kampung Sanggarahan sejumlah 250 benih, RT 27 Celeban, Tahunan Umbul harjo sejumlah (150), RT 07 RW 02 Tahunan (150), Kelompok Tani Tegai Hijau Lestari Warungboto (100), PKK RT 24 Sapen (150). Selain itu, RT 04 Rejowinangun, Gedongkuning (100), KWT Falmboyan Jogonegaran (150). "Dua kelompok lainnya adalah RT 52 RW 12 Purbayan Kotagede (180) dan TP PKK Kota Jogja (750)," jelasnya.

Penjabat Wali Kota Jogja Singgih Raharjo menambahkan mengingat lahan pertanian di Kota Jogja sangat minim jadi hal tersebut merupakan tantangan tersendiri. Namun, karena cabai merupakan komoditas pangan strategis seharusnya dimanfaatkan dengan baik oleh masyarakat. Tidak harus ditanam di lahan yang luas, bisa di polybag atau lorong sayur. "Jadi tidak ada alasan untuk tidak bisa bertani," tandasnya.

Direktur Polbangtan Jogja Magelang, Bambang Sudarmanto menegaskan telah menyiapkan 600 mahasiswanya untuk terjun kelapangan membantu dalam pendampingan. Hal tersebut agar upaya pembagian bibit tersebut bisa optimal.

Jenis cabai rawit ini juga umurnya relatif panjang, mampu berproduksi kurang lebih selama 7 bulan. Bahkan di kebun mereka mencapai 8 bulan dan sudah sekitar 50 kali panen. "Tergantung perawatannya," jelasnya. (oso/din/er)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 11 November 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005